

neue Umfrage

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Dienstag, den 29. Mai 2012 um 09:11 Uhr

Es gibt wieder eine neue Umfrage, diesmal möchten wir wissen, wo bzw. vom wem Sie die Schachregeln gelernt haben. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme - möglicherweise können wir die (anonymen) Erkenntnisse nutzen um in der Mitgliederwerbung erfolgreicher zu sein.

In der letzten Umfrage ging es um die Frage, ob im Sommer durchgespielt werden soll. Eine deutliche Mehrheit sprach sich dabei für eine Sommerpause durch, so wie wir es auch immer getan haben. Die übrigen Stimmen wollen entweder durchspielen oder wenigstens "Jux-Turniere" angeboten bekommen. Vielen Dank für die Teilnahme!